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TERMO DE RATIFICAÇÃO DA INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 06/2023. 

 
A Superintendente da PREVISCAM, no uso de suas atribuições legais e regimentais, RATIFICA, por este termo, a INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃO para a contratação da ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DE ENTIDADES PREVIDENCIÁRIAS MUNICIPAIS, inscrita no CNPJ sob nº 
05.763.089/0001-61, no valor total de R$ 9.551,00 (Nove mil, e quinhentos e cinquenta e um reais), referente a taxa de inscrição de 9 
Servidores Membros e Dirigentes do RPPS, no 21º Congresso da APEPREV, com fundamento no art. 25, inciso II, da Lei Federal nº 8666/93 e 
alterações posteriores, e considerando os pareceres exarados e os documentos que instruem o processo administrativo de licitação 
protocolado sob o nº 19/2023. 

 
Campo Mourão, 24 de julho de 2023. 

 
Silvane Bottega - Superintendente  

 
ATA DA 194ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 
Ata da 194ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração Fiscal da PREVISCAM, realizada aos dezesseis dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e três (16/03/2023), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) no Miniauditório do Paço Municipal, com a presença dos 
conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Como pauta a Apresentação do Relatório de Governança Corporativa do ano de 2022. 
Constatado o quórum em ambos os conselhos, a presidente do Conselho de Administração iniciou a reunião desejando boas vindas e de 
imediato passou a palavra para a superintendente Silvane Bottega que apresentou o relatório que teve por objetivo a prestação de contas das 
atividades desenvolvidas pela PREVISCAM no exercício de 2022 constando dados e informações sobre as alterações da legislação local, 
segurados, benefícios previdenciários concedidos, censo previdenciário, perícia médica, Comprev – compensação previdenciária, licitações e 
contratos, procuradoria jurídica, exercício financeiro, evolução da situação atuarial e as principais ações em 2022.  Na sequência os 
conselheiros aprovaram o Relatório de Governança Corporativa da PREVISCAM do Ano de 2023 que será disponibilizado no site  
https://previscam.com.br/ Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, Angela Cristina Ferreira, declarou encerrada 
a reunião às dez horas e trinta e cinco minutos, e eu Josiane Flores Munis da Silva, secretária do conselho de administração, lavrei a presente 
ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS  ___________________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA_________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA ____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
SOLANGE PANATO _________________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBROSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
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ATA DA 195ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 
Ata da 195ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração Fiscal da PREVISCAM, realizada vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e 
vinte e três (20/04/2023), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 995, com a 
presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e dois minutos, confirmado o quórum regimental 
para os dois Conselhos, a Secretária, Josiane Flores Munis da Silva, representante do Sindiscam, deu inicio a reunião com a apresentação da 
pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata 194ª Reunião Ordinária; 2) Eleição para presidente do Conselho de Administração; 3) 
Apresentação dos Balancetes de Janeiro, fevereiro e março/2023; 4) Informes; 5) Tema livre. Posteriormente, a secretária do conselho de 
administração, Josiane F Munis da Silva, fez a leitura da Ata da 194ª Reunião Ordinária, que foi aprovada pelo Conselho de forma unanime. 
Dando continuidade, Floriano faz apresentação dos balancetes dos meses mencionados: janeiro/2023 Total Geral em Caixa R$ 
211.167.795,07, sendo Receita Geral R$ 7.920.300,60 e Despesa Geral: R$ 4.465.788,94; Total Fundo Financeiro em Caixa: R$ 7.638.967,82, 
sendo: Receita: R$ 941.208,92, Interferência Financeira: R$ 1.850.000,00 e Despesa: R$ 2.569.215,72; Total Fundo Previdenciário em Caixa: 
R$ 201.024.332,40, sendo: Receita R$ 6.792.416,29 e Despesa R$ 1.776.943,98; Total Taxa Administrativa em Caixa: R$ 2.502.838,09, 
sendo: Receita R$ 186.675,39 e Despesa R$ 119.629,24. Fevereiro/2023 Total Geral em Caixa R$ 212.500.584,40, sendo: Receita Geral R$ 
4.729.949,61 e Despesa Geral R$ 4.705.509,81; Total Fundo Financeiro em Caixa R$ 7.663.979,74, sendo: Receita R$ 981.562,34, 
Interferência Financeira R$ 1.850.000,00 e Despesa R$ 2.806.276,08; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$ 202.217.091,62, sendo: 
Receita R$ 3.566.096,60 e Despesa R$ 1.749.140,20; Total Taxa Administrativa em Caixa R$ 2.503.788,28, sendo: Receita R$ 182.290,67 e 
Despesa R$ 150.093,53. Março/2023 Total Geral em Caixa R$216.553.716,11, sendo: Receita Geral R$ 6.932.677,14 e Despesa Geral R$ 
4.770.145,45; Total Fundo Financeiro em Caixa R$ 8.059.136,32, sendo: Receita R$ 1.161.830,44, Interferência Financeira R$ 2.000.000,00 e 
Despesa R$ 2.768.476,54; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$ 205.788.916,76, sendo: Receita R$ 5.569.906,70 e Despesa R$ 
1.881.958,78; Total Taxa Administrativa em Caixa R$ 2.587.720,99, sendo: Receita 200.940,00 e Despesa R$ 119.910,13,    concluída a 
apresentação os conselheiros aprovaram os balancetes de forma unânime. Silvane começa dizendo sobre as mudanças nos Conselhos, são 
feitas algumas alterações, ficando da seguinte forma: o Conselheiro Adail deixa de ser conselheiro suplente do conselho de Administração e 
passa a ser titular no conselho fiscal representado os aposentados, sendo assim a conselheira Margarete passa a ser sua suplente; Marlon Del 
Canale passa a ser suplente do Josmar no conselho de Administração representando a ASSERCAM; Angela deixa de ser presidente do conselho 
(pois a mesma se desvinculou da diretoria do Sindicato e mudou de cidade), onde por unanimidade Josiane Flores Munis da Silva é eleita a 
Presidente do Conselho de Administração e Aline Cristina Ambrósio passa a ser sua suplente e também eleita por unanimidade é a nova 
secretária do Conselho de Administração; Maria Aparecida Rodrigues da Silva Monteiro fica com sendo suplente no Conselho Fiscal no lugar da 
Aline no Conselho Fiscal representando o SINDISCAM. Nos informes gerais Silvane fala sobre a cobrança do Pasep, 2021 e 2022 foi pago para 
o município não ficar sem certidão, e posteriormente será pago o restante que ficou para trás (três anos), referente a   esse restante a 
PREVISCAM está aguardando a resposta de proposta de  acordo de pagamento de 50% do valor, em um programa disponibilizado pela própria 
Receita Federal. Silvane fala da reforma do prédio da PREVISCAM, e solicita que se possível os conselheiros participem da apresentação do 
projeto que será feito pelas engenheiras; fala também sobre a implantação da nova lei de licitações onde por enquanto ainda é possível escolher 
entre a antiga (8.666) ou a atual (14.133). Silvane avisa sobre não ter providenciado a contratação de empresa para digitalizar os processos de 
aposentadoria e pensão, sendo mais de 900, já aprovado desde ano passado. Silvane passa para os conselheiros que durante a reforma da 
PREVISCAM seria viável a locação um espaço para trabalhar e todos aprovam; também será necessária a contratação de engenheiro para 
elaborar Termo de Referência e ser Fiscal da Obra, onde os conselheiros também aprovaram, e foi proposto fazer uma cotação também com 
Pessoa Física. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e, eu, Aline 
Cristina Ambrósio, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARLON DEL CANALE ______________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES M. DA SILVA________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
 



Orgão Oficial Eletrônico - 1926
Campo Mourão - Sexta-Feira - 18/12/2015

36 

 

 

36
www.campomourao.atende.net

Órgão Oficial Eletrônico - 2931
Campo Mourão - Terça-feira - 25/07/2023

CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
MARGARETE ALVES GIRALDI        _____________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
CESAR DE SOUZA ERTEL ____________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
MARIA AP. R. DA SILVA MONTEIRO ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
ATA DA 196ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 
Ata da 196ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração Fiscal da PREVISCAM, realizada vinte e cinco dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e três (25/05/2023), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e sete minutos, confirmado o quórum 
regimental para os dois Conselhos, a Presidente Josiane deu as boas-vindas aos conselheiros e passou a palavra para a Secretária Aline, 
representante do Sindiscam, que deu início a reunião com a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Leitura e aprovação da Ata 193ª 
Reunião Ordinária; 2) Apresentação dos Balancetes de abril/2023; 3) Deliberação sobre a PL de alteração da estrutura administrativa da 
Previscam; 4) Informes; 5) Tema livre. Posteriormente, a secretária, Aline, fez a leitura da Ata da 193ª Reunião Ordinária, que foi aprovada pelos 
Conselheiros de forma unanime. Silvane faz um adendo informando a todos que Josmar, Sergio, Michael e Gisele foram fazer o curso de 
Certificação. Dando continuidade, Floriano faz apresentação do balancete do mês de abril/2023 Total Geral em Caixa R$ 220.699.757,53, 
sendo: Receita Geral R$ 6.740.776,36 e Despesa Geral R$ 4.754.943,32; Total Fundo Financeiro em Caixa R$ 8.276.581,09, sendo: Receita 
R$ 1.001.799,27, Interferência Financeira R$ 2.000.000,00 e Despesa R$ 2.782.753,01; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$ 
209.222.967,69, sendo: Receita R$ 5.544.803,41 e Despesa R$ 1.885.249,55; Total Taxa Administrativa em Caixa R$ 2.666.516,86, sendo: 
Receita R$ 194.173,68 e Despesa R$ 86.940,76, concluída a apresentação foi aprovado pelo Conselho por unanimidade. Josiane comenta 
sobre a terceirização que está ocorrendo na Prefeitura que não será bom para os fundos da Previscam. Silvane fala sobre os cargos a serem 
extintos na Previscam conforme foram feitos na Prefeitura; o conselho aprova seguir a estrutura administrativa da Prefeitura. Em seguida 
Silvane informa que o projeto de lei de alteração da estrutura administrativa da PREVISCAM, que a administração devolveu com o 
questionamento e para nova análise, um ponto polêmico foi sobre o jeton, tinha ficado deliberado que conselheiros suplentes receberiam 
quando estivessem presentes nas reuniões, independente da presença ou não do titular, porém valores diferentes, pois todos necessitam de 
certificação, Silvane acha injusto os suplentes virem a reunião e não receberem, pois também lhe é exigida a certificação e ao mesmo tempo 
opina pela extinção das vagas dos conselheiros suplentes, uma vez que existe quórum regimental para realização das reuniões. Também foi 
falado sobre reduzir os mandatos dos Conselhos (que a proposição feita foi de 4 mandatos); com a sugestão de manter apenas titulares e 
reduzir para 2 mandatos; as entidades podem fazer uma forma de rodízio entre seus conselheiros para os mandatos. Josiane pontua que todos 
estão ali pelo comprometimento, fala também sobre os conselheiros novos que até estudarem e entenderem toda a demanda, o valor do jeton é 
sobre cuidar e responder por tudo que diz respeito a PREVISCAM. Claudinho diz não ser justo que o suplente não receba; Adriana fala que se 
estabelecer o jeton, todos irão vir no interesse de receber, mas quem vota é somente um, manter titular e suplente perde um pouco a função do 
suplente, que o Executivo é pouco representado, na reunião que acontece no dia de hoje por exemplo, somente ela se encontra na reunião 
representando a Administração; Adriana salienta que ela vota como Administração e não de forma pessoal, se repensar em ficar somente 
titulares, poderia aumentar de seis (6) para oito(8). Claudinho questiona se os cursos serão para titulares e suplentes, Silvane responde que 
todos podem fazer, inclusive a certificação. Josiane conduz a votação, das seguintes sugestões: Sugestão 1: Extinguir suplente, diminuir 
mandatos, Sugestão 2: manter da forma que está; os conselheiros votaram a favor da extinção do Suplente e diminuição de mandato. Adriana 
sugere que futuramente a possibilidade coloque um representante do RH no conselho, que seja discutida e analisada pelo Conselho. Silvane 
fala sobre um curso que teve de Benefícios Especiais, onde foram enviado servidores da PREVISCAM e solicitado que também fosse junto um 
servidor do RH,  uma vez que o RH participa dos processos de concessão de aposentadorias e até mesmo para atender as dúvidas dos 
servidores; Silvane explana um pouco sobre a proposta de organograma da PREVISCAM, solicita que seja somente uma Diretoria Geral e 
propõe para ser revista e retirada a criação da Diretoria Jurídica, e em contrapartida seja criada uma função gratificada especial, que valorize a 
função de procurador da PREVISCAM. Josiane diz que acredita que essa função gratificada especial foi extinta. Elias sugere que pode ser uma 
gratificação de 35% a 40%. O Conselho não é contra uma função gratificada, e sugere que Silvane verifique uma melhor forma. Ainda sobre a 
revisão da estrutura funcional da PREVISCAM, Silvane diz que é necessário valorizar a função de gestor financeiro, que é uma função 
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determinada em portaria para a gestão dos investimentos, que o servidor acumula função sem a devida gratificação, e assim propõe que seja 
criada também a gratificação para Gestor Financeiro, que é aprovada pelo conselho. Josiane questiona sobre as vagas de concurso, que sejam 
chamados mais servidores, para amenizar o serviço de quem acumula muitas funções e Silvane diz que devido a reforma do prédio acha 
melhor aguardar as contratações. Adriana também ressalta a necessidade de mais servidores. Silvane vai reescrever o organograma e enviar no 
grupo e pede para que não seja repassado para outras pessoas enquanto não for aprovado. Silvane avisa sobre os cursos que são ofertados, 
para que os conselheiros fiquem atentos para poderem fazer. Silvane informa sobre o Congresso da APEPREV que terá em Curitiba em 
setembro e também do o Congresso da ABIPEM que será em junho em Foz do Iguaçu. Alguns conselheiros se dispõem a irem no congresso da 
APEPREV sendo eles: Josiane, Luiz, Claudinho, Adriana, Elias, Adail e Maria Clara. Aline diz que se os suplentes forem mesmo extintos, o cargo 
de secretária terá que passar para algum outro conselheiro que seja titular. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de 
Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e quinze minutos, e eu, Aline Cristina Ambrósio, lavrei a presente ata que após lida e 
aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARLON DEL CANALE  ______________________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES M. DA SILVA________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
PEDRO ROGÉRIO VICTOR ____________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
MARGARETE ALVES GIRALDI        _____________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
CESAR DE SOUZA ERTEL ____________________________________________________________________________________________ 
MARIA CLARA BARROSO BUENO ______________________________________________________________________________________ 
MARIA AP. R. DA SILVA MONTEIRO ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
RAFAEL ALVES DE OLIVEIRA _________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 
ATA DA 197ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 
Ata da 197ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte e nove dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e três (29/06/2023), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos 
Pereira, 995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e sete minutos, confirmado o 
quórum regimental para os dois Conselhos, a Presidente Josiane deu início a reunião com a apresentação da Pauta: 1) Leitura e aprovação das 
atas 195ª e 196ª 2) Apresentação dos balancetes de maio/2023 3) Deliberações sobre PL de alteração da estrutura administrativa da 
PREVISCAM; 4) Informes 5) Tema livre;  foi feito uma mudança na pauta devido à ausência justificada do Floriano e também da secretária 
Aline; Silvane sugeriu que fosse feita a apresentação do Pró Gestão no lugar da apresentação dos balancetes, conforme estava no edital de 
convocação e a alteração da pauta foi aprovada. Em seguida Josiane fez a leitura das atas da 195ª e 196ª respectivamente, para a aprovação 
dos conselheiros e solicitaram que as atas permaneçam no formato anterior com os devidos dados dos balancetes, de forma que fique bem 
esclarecido e ao mesmo tempo apresente um resumo do resultado do balancete, foi pedido também que acrescentasse na ata que a Angela saiu 
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da diretoria por motivo de mudança de cidade e também outras correções que foram anotadas, e por essas razões as atas não foram assinadas 
na data de hoje e será posteriormente corrigida e assinada por todos. Silvane apresentou as diretrizes básicas do programa Pró Gestão, que a 
PREVISCAM iniciou o processo para certificação da entidade. Na sequência foi debatido ajustes no projeto de lei da alteração da estrutura 
administrativa da PREVISCAM, Silvane apresentou o organograma proposto para nova estrutura. Silvane considera essa uma forma de melhor 
andamento para as demandas da instituição, foi debatido novamente sobre os novos mandatos de agora em diante, tanto na troca dos 
conselheiros quanto ao tempo desse mandato na nova formação dos Conselhos, exigida pela legislação. A proposição é de 3 anos com 2 
mandatos consecutivos. Adail sugere que seja inclusa no regimento interno para que não cause dissabores no futuro. Silvane continuou 
apresentando algumas alterações nas correções e questionamentos retornados pela Maria José, para que os Conselhos revissem. Os reajustes 
do jeton serão de acordo com o IPCA. Silvane explicou que os membros do Comitê de Investimentos também serão de 3 anos, podendo ser 
reconduzidos e que os mesmos não tem suplentes, mostrou também o texto final da proposição das gratificações para a função de gestor 
financeiro e procurador. Sobre a Lei 718, não pode ser revogada pois é a lei que consta a criação da PREVISCAM: aprovado que ao cargo de 
assessor da PREVISCAM a exigência de escolaridade de nível superior. Respondendo a questionamento Silvane diz já estar aprovado em 
reunião anterior que para o cargo de superintende não é necessário eleições, e sim uma lista tríplice aprovada pelo Conselho, dentro dos 
requisitos da lei. O cargo de Programador foi excluído também conforme deliberação anterior. Na lei foi incluso as descrições dos cargos de 
acordo com a 1009, demais correções e alterações estéticas foram aprovadas, todos concordaram que deverá ser encaminhado para a 
Administração. Silvane acredita que agora poderá ser aprovado. Para o congresso de setembro da APEPREV Silvane questionou se mais algum 
conselheiro tinha interesse em participar. Josiane fala sobre a questão do tempo de contribuição do serviço público de 20 para 15 anos (tempo 
mínimo) nas regras de transição e questiona sobre o impacto financeiro e a quantidade de pessoas; Silvane sugere colocar esse assunto em 
pauta novamente para discussão e levar para votação. Sergio fala sobre o imposto de renda retido na fonte, que ficou com dúvidas sobre esse 
recolhimento, se é só para o retido na fonte dos servidores ou não. Sergio fala também sobre o Pasep e Silvane informou que ainda não 
retornou a resposta da receita federal do programa litígio zero. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, 
declarou encerrada a reunião às dez horas e vinte e um minutos, e eu, Maria Clara Barroso Bueno 
, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
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